



CORTES GENERALES
**DIARIO DE SESIONES DEL
CONGRESO DE LOS DIPUTADOS**

COMISIONES

Año 2019

XIII LEGISLATURA

Núm. 22

Pág. 1

TRANSICIÓN ECOLÓGICA

Sesión núm. 1 (extraordinaria)

celebrada el martes 30 de julio de 2019

Página

ORDEN DEL DÍA:

Sesión de constitución. (Número de expediente 041/000035) 2

DIARIO DE SESIONES DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

COMISIONES

Núm. 22

30 de julio de 2019

Pág. 2

Se abre la sesión a las seis y quince minutos de la tarde.

El señor **VICEPRESIDENTE SEGUNDO DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS** (Rodríguez Gómez de Celis): Buenas tardes. Estamos convocados para constituir la Comisión de Transición Ecológica y por ello, en el primer punto del orden del día abrimos esta sesión. En cumplimiento de lo dispuesto en los artículos 40 y siguientes del Reglamento de la Cámara se va a proceder a la constitución de la Comisión de Transición Ecológica, como les decía. La señora letrada dará lectura a los nombres de los componentes de la Comisión designados por los grupos parlamentarios, de acuerdo con el procedimiento establecido. En caso de que algún miembro de la Comisión vaya a ser sustituido en esta sesión, se ruega al diputado o diputada sustituto que lo manifieste en el momento del nombramiento del sustituido. Sin más, le paso la palabra a la señora letrada.

Por la señora letrada se procede a la lectura de la lista de las señoras y señores miembros de la Comisión, presentes y sustituidos.

El señor **VICEPRESIDENTE SEGUNDO DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS** (Rodríguez Gómez de Celis): Muy bien. Gracias, señora letrada. Comprobada la existencia de *quorum*, se declara formalmente constituida la Comisión de la Transición Ecológica. De conformidad con lo establecido en el artículo 41 del Reglamento, procede seguidamente a elegir a los miembros de la Mesa de la Comisión. Se ha hecho llegar a esta Presidencia una propuesta con objeto de que la Mesa de la Comisión pueda ser elegida por asentimiento. No obstante, en el caso de que algún diputado o diputada presente se opusiese se procedería a realizar la votación por papeletas tal y como establece el Reglamento. ¿Existe alguna oposición a que podamos elegir a los miembros de la Mesa de la Comisión por asentimiento? **(Pausa)**.

La señora **MÉNDEZ MONASTERIO**: Señor presidente, por el Grupo Parlamentario de VOX queríamos manifestar nuestra disconformidad porque se vulnera el principio de proporcionalidad para la asignación y la representación parlamentaria en los órganos parlamentarios. Por tanto, solamente a efectos de manifestar nuestra disconformidad, pero sin embargo no solicitamos que se realice una votación con carácter formal puesto que no iba a modificar en absoluto la composición de la Mesa. Muchas gracias.

El señor **VICEPRESIDENTE SEGUNDO DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS** (Rodríguez Gómez de Celis): Consta en el *Diario de Sesiones* y como no hay oposición de ningún diputado queda aprobada la siguiente propuesta por asentimiento: Presidencia, Eva García Sempere; Vicepresidencia Primera, Daniel Vicente Viondi; Vicepresidencia Segunda, Manuel Hernández Muñoz; Secretaría Primera, Ariagona González Pérez; Secretaría Segunda, Tristana María Moraleja Gómez. Enhorabuena y pasen a tomar posesión de la Mesa. **(Así lo hacen los nuevos miembros de la Mesa.—Aplausos)**.

La señora **PRESIDENTA** (García Sempere): Buenas tardes. Lo primero y obligado es agradecer la confianza depositada en mi nombre y en el nombre de todos los miembros de la Mesa de esta Comisión, que sin duda será una de las comisiones más importantes o por lo menos más históricas dentro del Congreso en los tiempos que corren. No estamos hablando de cualquier cosa, estamos hablando de la Comisión que debe trabajar para dar respuesta, ya no solo a lo que decía la comunidad científica, no solo a lo que decía la comunidad ecologista, sino a lo que nos dice la juventud en la calle. La juventud en la calle nos dice que quiere un futuro. Nos dice que no hay voluntad, y tenemos que demostrar que sí la hay. No me cabe la menor duda de que todos los miembros de esta Comisión darán lo mejor de sí en pos de buscar esas respuestas que la juventud, pensando en el futuro, pero pensando en el presente el sector agrario y otros sectores, sobre todo, relacionados con el sector primario están planteándonos como grandes retos, porque el problema lo tienen ya, el cambio climático está aquí, los efectos más importantes están aquí y no tenemos tiempo, tenemos dieciséis años hasta llegar al punto de no retorno. Tenemos que demostrar que esta Comisión va a dar lo mejor de sí misma, va a trabajar para garantizar que se adoptan las medidas y las leyes necesarias para dar ese futuro que nos demandan. No podemos defraudar, porque cuando las siguientes generaciones nos dicen que nos jugamos el futuro, tenemos la obligación incluso moral de no defraudar. Así que buen trabajo, contad con todos nosotros y todas nosotras desde la Mesa haremos lo mejor que sepamos y, sin nada más que decir, se levanta la sesión. **(Aplausos)**.

Eran las seis y treinta minutos de la tarde.